

Loi immigration : la République abimée



L'UNSA condamne le vote, hier, au parlement, d'une loi sur l'immigration qui fait la part belle aux positions de l'extrême-droite.

L'UNSA exprime aujourd'hui sa condamnation d'un texte de loi qui n'a cessé de faire la part belle aux propositions martelées par l'extrême droite depuis des années, axées autour de l'idée de préférence nationale. Se félicitant d'une « victoire idéologique » pour son courant, la présidente du groupe parlementaire RN a assuré que ses députés voteront le texte adopté en Commission mixte paritaire ce mardi 19 décembre. Tout est dit.

Pour l'UNSA, sans rentrer dans le détail des mesures, la rupture avec la tradition du droit du sol et la régularisation des étrangers sur les métiers en tension laissée à l'arbitraire des préfets, entre autres, illustrent la dérive de la majorité présidentielle. Le gouvernement et la majorité se compromettent avec les franges les plus dures et extrêmes de l'Assemblée. À braconner sur les terres de l'extrême droite, on ne fait que cautionner ses thèses. Reste à savoir comment les sénateurs puis les députés voteront dans la soirée de ce mardi 19 décembre.

Notre République mérite mieux. Aux parlementaires de refuser cette dérive honteuse.

Laurent Escure,
Secrétaire général de l'UNSA